



Deutschland wurde genauer von der 1d betrachtet. Was gibt es eigentlich für Bundesländer und was ist dort typisch? Darauf folgend wurde sich genauer mit Thüringen und Erfurt befasst. Abschließend haben die Kinder ein riesiges Plakat mit allen wichtigen Infos erstellt und den anderen Klassen zur Verfügung gestellt.

Am Ende der Woche meldeten die Kinder zurück, dass ihnen die Europawoche sehr viel Freude bereitet hat und sie die verschiedenen Projekte und den Austausch mit den anderen Klassen sehr interessant fanden.